



TeruelAvanza

Teruel Avanza nace con el objetivo de impulsar la industria turística de la provincia.

Espera generar mil nuevos puestos de trabajo y unas inversiones inducidas de 500 millones de euros

(22-03-2006)

Hoy se ha constituido en la capital turolense, la sociedad Teruel Avanza, integrada por Ibercaja, Caja Inmaculada, Nozar, Turol Trading y Gobierno de Aragón, cuyo principal objetivo es impulsar la industria turística de la provincia.

Teruel Avanza es una empresa que aúna esfuerzos de las instituciones públicas, de las principales entidades financieras de la comunidad y del sector privado, ya que junto a los socios fundadores, pretende propiciar la colaboración de empresarios e inversores locales.

Arranca con un capital social de seis millones de euros, cifra que irá incrementando progresivamente y que se marca como techo los 500 millones de euros de inversiones propias o inducidas mediante la repercusión de las actividades impulsadas por la nueva sociedad.

El campo de actuación de Teruel Avanza será la promoción y la gestión de actividades centradas en el turismo, el deporte, el ocio, la naturaleza, la cultura, la artesanía, la arquitectura y el urbanismo. Unas actividades que, según una consultoría externa, pueden generar un millar de nuevos puestos de trabajo.

Entre las actividades previstas en el proyecto de la sociedad de desarrollo, estaría el impulso a las rutas monumentales, comercio de artesanía o productos característicos, centros termolúdicos, centros de deportes de



TeruelAvanza

aventura, cotos de caza, centros de hípica, campos de golf, pequeños hoteles con encanto, etc. Para generar demanda para todas estas actividades, se promoverán - con los máximos criterios de calidad, respeto y autenticidad - viviendas y hoteles emblemáticos que aseguren un mercado suficiente. Adicionalmente, y en este mismo sentido, se creará un centro de servicios que apoye a los empresarios de cara a la promoción turística del conjunto

Actualmente el turismo es ya una de las oportunidades más claras de revitalización social y económica, capaz de invertir la tendencia demográfica de los últimos años. En estos momentos, el turismo genera ya el 8% de los ingresos de la provincia de Teruel.

Según el estudio de la citada consultora, las inversiones de Teruel Avanza, junto a otras iniciativas privadas pueden incrementar un 25% el PIB turístico de la provincia.

Teruel Avanza es una sociedad anónima participada por el Gobierno de Aragón e Ibercaja, a través de la empresa Aramón que ostenta el 40% del capital social, mismo porcentaje que tiene Habitalia, integrada por Caja Inmaculada y Turol Trading, mientras que el 20% restante lo aporta la empresa Nozar. Las dos primeras sociedades son enteramente aragonesas, mientras que el grupo Nozar cuenta con importantes inversiones en la comunidad como el Balneario de Panticosa, las bodegas Enate en Barbastro y la cadena de comercio Galerías Primero.

En su primera reunión, el consejo de administración ha acordado que el vicepresidente del Gobierno de Aragón, José Ángel Biel ejerza la presidencia y que el consejero de Economía ostente la vicepresidencia. En el consejo también hay representantes del resto de socios fundadores.

